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令和３年度 第１回明海小学校浦安型コミュニティ・スクール設置準備委員会 議事要旨

１ 開催日時 令和３年 10 月 21 日（木）17：00～18：00

２ 場 所 浦安市役所４階Ｓ６会議室

３ 出 席 者 （委 員）高柳委員長（教育総務部次長）

落合委員（明海小学校長）、阿部委員（明海小学校教頭）、山下委員（明海小学校

ＰＴＡ会長）、横山委員（明海小学校学校評議員）、赤羽委員（明海小学校学校支

援コーディネーター）

（事務局）教育政策課長、教育政策課係長、教育政策課係員

４ 議 題 ① 浦安型コミュニティ・スクールと今後の目指す姿について

② 浦安型コミュニティ・スクール設置要項について

③ 学校評議員会との関係について

④ 明海小学校合同会議に参加する会議体について

５ 議事の概要

① 浦安型コミュニティ・スクールと今後の目指す姿について

・学校と地域が一体となって、教育環境を整えたり課題解決を図ったりすることが重要視されていること

や、法に基づくコミュニティ・スクールと浦安型コミュニティ・スクールの概要、今後の目指す姿につ

いてなどの説明を行った。

・特に、法に基づくコミュニティ・スクールと浦安型コミュニティ・スクールの違いについて、合同会

議内で協議される３つの内容について確認した。

② 浦安型コミュニティ・スクール設置要項について

・浦安型コミュニティ・スクール設置要項の概要について説明した。

＜委員の意見＞

・浦安型コミュニティ・スクールは、様々な会議体が入ることがわかった。移行期についてはスムーズ

に進むと思うが、将来的にそれぞれの会議体の形が、集約されるなど変わっていくことを想定してい

るのか。

・合同会議の委員長や副委員長の任期についてはどのようになっているのか。

・（７）守秘義務とあるが、どの程度のことが守秘義務となるのか。各会議体に戻って報告をすること

があるので、その際の基準を知りたい。

・委員長がその場で守秘義務内容であることを明言できればよい。また書面で議事録が出るのであれ

ば、そのような内容は「委員限り」ということにすればよいと思う。

③ 学校評議員会との関係について

・学校評議員制度と学校運営協議会、浦安型コミュニティ・スクールの概要を説明し、将来的には合同

会議を設置した場合は、学校評議員を置かなくてもよいような形にしていく想定でいることを説明し

た。
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④ 明海小学校合同会議に参加する会議体について

・事務局が想定した会議体について説明し、特に自治会の扱いについてはどうすればよいか検討をお願

いした。

＜委員の意見＞

・地域を巻き込むことを考えると、自治会を絶対に入れたほうがよい。特に明海地区の場合は、自治会

の会長が頻繁に変わるというわけでもなく、地域をつなぐハブとなっている。

・小学校は高洲公民館よりも日の出公民館を使うことが多い。また、社会福祉協議会は明海地区は日の

出地区と一体で活動していて、そこも活動拠点が日の出公民館になっているため日の出公民館を追加

してほしい。

・児童育成クラブを加えてほしい。明海小は、通っている児童も多いので、学校と密接に関わっている

と思う。

・（学校運営協議会と役割が重なるので、将来的には）学校評議員は参加しなくてもよいと思う。校長

先生のご判断にお任せするが。

・明海ＦＣを入れるなら、他の野球チームやミニバスのチームも関係するのではないか。

・現在想定されている人数がかなり多くなっている。例えば、学校の施設を使用している団体が集まり

協議する運営委員会というものがあるので、その代表者が出るような形でもよいのではないか。

・合同会議に参加する人数が多いことから、予定が合わないことがあると思う。そのような方のために

も、遠隔で会議に参加できるような体制を整えておくのも必要ではないかと思う。


